

## WEGBESCHREIBUNG

Bergstraße 16  
20095 Hamburg



### VOM FLUGHAFEN

Vom Flughafen nehmen Sie bitte die S1 bis Ohlsdorf. Hier steigen Sie in die U1 Richtung Ohlsstedt oder Großhansdorf bis Jungfernstieg (Ausgang „Plan, Rathaus, Bergstraße“). Auf der linken Seite befindet sich die Europapassage. Gehen Sie etwa 50 m geradeaus. Auf der linken Seite ist der Eingang zu unserem Büro, Bergstraße 16.

### VOM HAUPTBAHNHOF

**Mit dem Bus:** Vom Hauptbahnhof von der Haltestelle „Hauptbahnhof/ Mönckebergstraße“ können Sie mehrere Buslinien (z. B. M3 Richtung Trabrennbahn/Bahrenfeld, M4 Richtung Wildacker; M5 Richtung Nedderfeld o. Burgwedel; M6 Richtung Feldstraße; 112 Richtung Neumühlen o. Övelgönne) nehmen und fahren bis zum „Rathausmarkt“. Von hier aus folgen Sie der Hermannstraße etwa 50 m bis zur Bergstraße. Schräg rechts befindet sich der Eingang zu unserem Büro, Bergstraße 16.

**Zu Fuß:** Gehen Sie bitte vom Hauptbahnhof aus die Mönckebergstraße in Richtung Rathausmarkt und biegen rechts in die Bergstraße ein. Hier befindet sich auf der rechten Seite der Büroeingang zur Bergstraße 16. Fahren Sie bitte mit dem Fahrstuhl in die 4. Etage und melden Sie sich am Empfang.

### MIT DEM NAVIGATIONSSYSTEM

Wenn Ihr Fahrzeug über ein Navigationsgerät verfügt, geben Sie bitte die Hermannstraße 11 ein. So gelangen Sie direkt zum Parkhaus unter der Europapassage. Parken Sie vorzugsweise in den Ebenen U1, P2 oder P3. Folgen Sie im Parkhaus den Hinweisschildern „Büroaufgänge Bergstraße 16“.

### VERSCHIEDENE ANFAHRTSWEGE

Von der A1 **aus Richtung Süden** kommend auf der A255 über die Elbbrücken fahren und direkt danach links in die Amsinckstraße abbiegen. Dann rechts halten und in den Walltortunnel abbiegen. Nach dem Tunnel fahren Sie links in den Ballindamm. Diesem folgen Sie und biegen an der dritten Möglichkeit links ab (Alstertor) und gleich die nächste Straße rechts (Hermannstraße). Hier können Sie in der Tiefgarage parken.

Von der A7 **aus Richtung Norden** kommend nehmen Sie die Ausfahrt Stellingen und folgen der Kieler Straße/B4. Auf Höhe des Gebäudes Kieler Park halten Sie sich links in Richtung Zentrum, Sie befinden sich jetzt auf der B5/Fruchtallee. Folgen Sie den Hinweisschildern Richtung Hauptbahnhof. Am Dammtor fahren Sie rechts und gleich die nächste links in die Esplanade und überqueren die Lombardsbrücke. Nach der Brücke rechts in den Ballindamm abbiegen und dann bei der dritten Möglichkeit (Alstertor) links und gleich die nächste Straße (Hermannstraße) rechts abbiegen. Parken Sie in der Tiefgarage.

Von der A24 **aus Richtung Osten** kommend am Horner Kreisel die erste Ausfahrt Sievekingsallee in Richtung Elbbrücken nehmen. Weiter über die Sievekingsallee und Bürgerweide, danach biegen Sie rechts in die Wallstraße. Diese wird zur Sechslingspforte, an deren Ende links halten (Schwanenwik) und an der Alster entlang fahren. Beim Ferdinandstor halten Sie sich links und kommen auf den Ballindamm. Diesem folgen Sie und biegen an der dritten Möglichkeit (Alstertor) links und gleich die nächste Straße (Hermannstraße) rechts abbiegen. Parken Sie in der Tiefgarage.

## Visitor Map

Bergstraße 16  
20095 Hamburg



### FROM THE AIRPORT

From the airport take the S1 tram to Ohlsdorf and change trains there. Take the U1 towards Ohlsdorf or Großhansdorf as far as Jungfernstieg station. Leave the station at the exit "Plan/Rathaus/ Bergstraße". The office is located on your left-hand side Bergstraße 16.

### FROM THE RAILWAY STATION

**By bus:** From the main railway station please take any bus in the direction of Rathausmarkt (e.g. M3 direction Trabrennbahn / Bahrenfeld, M4 direction Wildacker, M5 direction Nedderfeld o Burgwedel, M6 direction Feldstraße, 112 direction Neumühlen o Övelgönne). Leave the bus at Rathausmarkt, follow Hermannstraße at your right side and find our office on the next cross street on your right-hand side: Bergstraße 16.

**On foot:** Follow the Mönckebergstraße direction to the Town Hall and turn right into the Bergstraße. The entrance to our office is on the right-hand side. Enter the building and take the lift to the fourth floor, where our receptionists will welcome you:

### USING GPS NAVIGATION

Enter the address „Hermannstraße 11" in Hamburg. This will take you directly to the entrance of our underground car park, levels U1, P2 and P3 are public. Please follow the direction signs for "Büroaufgänge Bergstraße 16".

### OTHER ROUTES

**Coming from A1 (travelling north),** exit onto A255 and cross the bridges („Elbbrücken"). Turn left into Amsinckstraße directly after the bridge. Keep right and then turn right into Wallring-tunnel. After the tunnel turn left into Ballindamm. At the third junction, turn left into Alstertor and then right into Hermannstraße. From there you can access the Europapassage underground car park.

**Coming from the south/A7,** take the Stellingen exit. Follow the main street Kieler Straße (the B4) until you reach the building Kieler Park, keep left towards direction to the city center. You are now on the Fruchttalallee/B5. Follow the signs towards Hauptbahnhof as far as Dammtor station/Hamburg University, then turn right and left into Esplanade. Cross the bridge "Lombardsbrücke". After the bridge turn right into Ballindamm. At the third junction, turn left into Alstertor and then immediately right into Hermannstraße. From there you can access the Europapassage underground car park.

**Coming from west on A24,** take the exit Sievekingsallee towards the city centre at the Horner Kreisel (a big roundabout). Continue down mainstreets Sievekingsallee and Bürgerweide, then turn right into Wallstraße which becomes Sechslingspforte. At the end of the street turn left into Schwanenwik and continue along "An der Alster" until "Ferdinandstor", then stay on the right-hand lane to continue straight ahead down Ballindamm. At the third junction, turn left into Alstertor and then right into Hermannstraße. From there you can access the Europapassage underground car park.

If you have any queries contact our receptionist on:  
+49 (0) 40 300 88 11 0